

Comisión Investigadora por robo de cables sesionará en Coquimbo:

Exigirán explicaciones por presuntos nexos políticos con banda criminal

La Región de Coquimbo se ha convertido en la zona más afectada del país por el robo de cables, de acuerdo con datos entregados por la empresa CGE.

Este delito ha provocado innumerables cortes de energía, apagones en sectores urbanos y rurales, y cuantiosas pérdidas económicas para servicios públicos y privados. Ante esta

alarmante realidad, la comisión investigadora de la Cámara de Diputadas y Diputados que indaga este fenómeno acordó realizar una sesión especial en la región el próximo jueves 24 de julio.

El diputado Víctor Pino, presidente y creador de la comisión, valoró que se realice esta sesión en terreno, señalando que «es fundamental poder estar con nuestra gente y poder investigar de primera mano, con las autoridades regionales, lo que se ha hecho

con la investigación del delito de robo de cables. Queremos que el Estado se haga responsable y evitar que este tipo de delito nos siga atacando».

Durante la sesión en Coquimbo se invitará a expertos, autoridades regionales, representantes de servicios públicos afectados y a la Fiscalía regional, con el fin de abordar en todas sus dimensiones un delito que ha crecido de forma alarmante y que se ha extendido a lo largo de todo el país.



VÍNCULO POLÍTICO EN BANDA CRIMINAL

Uno de los temas que marcará la jornada en la Región Estrella es la reciente detención de Francisco San Martín Álvarez, exprecandidato a alcalde por la comuna de Coquimbo y vinculado al Partido Republicano, quien cumple prisión preventiva como presunto líder de una banda criminal dedicada al robo, comercialización y exportación ilegal de cobre.

Debido a estos antecedentes, la comisión acordó invitar formalmente a Andrés Guerra, presiden-

te regional del Partido Republicano y a su presidente, José Antonio Kast, a participar de la instancia y entregar antecedentes respecto a cómo un exabanderado de su partido terminó liderando una red de crimen organizado.

«Esperemos que puedan ser respondidas estas invitaciones, queremos despejar toda duda ante eventuales vinculaciones que puedan existir, entre la política y el robo de cables», cerró el presidente de esta comisión, Víctor Pino.